



Transport Canada Transports Canada

Place De Ville
Tower "C", 20th Floor
330 Sparks Street
Ottawa, Ontario K1A 0N5

October 6, 2017

ADDENDUM # 3

To Whom It May Concern:

Subject: Request for Standing Offer T8080-170161 - MULTI-MODAL TRANSPORTATION POLICY RESEARCH/ADVISORY SERVICES

Further to the above-mentioned Request for Proposal, this Addendum (#3) is to advise potential bidders of the question(s) received during this tender call to date and the response(s) are indicated in the attached Annex A-1.

No consideration will be given for extras and/or changes because the tenderer was not familiar with the contents of this Addendum

Tenderers are to acknowledge this Addendum by signing in the space provide below and enclosing a copy of this document with their proposal.

All other terms and conditions of the Request for Proposals remain unchanged.

Yours truly,

Osman Zakir
Contracting Officer
Transport Canada

RECEIPT ACKNOWLEDGED

Name of Company _____

Signature _____





1. The RFSO speaks to the intent to establish 5 standing Offers. It is unclear what this means. Does it indicate that up to 5 firms will be selected for the overall standing offer? Does it perhaps indicate that five standing offers will be issued – one for each category? If the latter, please note that some sections of the RFP refers to 6 categories whereas others lump the first two categories into one resulting in a total of 5 categories.

Response: Up to 5 contracts (pre-qualified suppliers) will be awarded under the standing offer for all categories, the categories are indicated for reference to cover the potential scope of work of the various reports that may be required.

2. There does not appear to be any basis for pricing the reports associated with each category, as no scope of services is provided. Could you provide a typical scope of service description for each category?

Response: *At this time, we do not have additional information on the scope of work that we expect for the studies detailed in Appendix 2 – Section 2: Policy Context. However, on page 14, under section 12: Pricing: we noted that “Vendors are responsible for structuring their workflow and allocating appropriate and qualified resources to each project. For example, each requirement (i.e., each project) will involve an estimated 20.5 days, roughly 4.5 days for the Senior Consultant and 16 days for the Intermediate Consultant.*

- **Senior Consultant:** Estimated Cost: \$1,500 per day.
- **Intermediate Consultant:** Estimated Cost: \$1,100 per day.

3. Can you provide an indication of the maximum amount of fees that can be expected in any given year under this RFSO?

Response: *The number of projects to be undertaken each period per report type will vary from year to year depending on available resources and senior management demand. It is expected that we might commission a total of three projects per year. However, this will be heavily dependent on availability of resources and senior management demand.*

4. Can replies to the above questions be issued no later than 2 weeks prior to the SO submission deadline?

Response: The deadline for questions is October 26th, 2017.



Transport
Canada

Transports
Canada

Place De Ville
Tower "C", 20th Floor
330 Sparks Street
Ottawa, Ontario K1A 0N5

6 OCTOBRE, 2017

ADDENDA N°3

Objet : Demande de propositions n° T8080-170161

OFFRE À COMMANDES POUR DES SERVICES DE RECHERCHE ET DE CONSEILS STRATÉGIQUES SUR LE TRANSPORT MULTIMODAL

Il ne sera pas tenu compte de suppléments et/ou de modifications présentés au motif que le soumissionnaire n'a pas pris connaissance de la teneur du présent Addenda.

Plusieurs questions émanant de soumissionnaires potentiels ont été reçues à propos de la Demande de propositions en question. Le présent Addenda à la Demande de propositions a pour but de résumer les questions et les réponses à titre d'information pour tous les soumissionnaires éventuels.

Les soumissionnaires doivent accuser réception du présent Addenda en signant dans l'espace prévu ci-dessous et en joignant une copie du présent document à leur proposition.

Tous les autres termes et toutes les autres conditions de la Demande de propositions demeurent inchangés.

Je vous prie d'accepter, Monsieur, Madame, l'expression de mes sentiments distingués,

Osman Zakir
Contracting Officer
Transport Canada

ACCUSÉ DE RÉCEPTION

Nom de l'entreprise _____

Signature _____

Canada



- 1- La demande d'offre à commandes énonce l'intention d'établir cinq offres à commandes. Il n'est pas clairement indiqué ce que signifie cet énoncé. Cela signifie-t-il que jusqu'à cinq entreprises seront sélectionnées pour l'offre à commandes globale? Cela indique-t-il que cinq offres à commandes seront émises – une pour chacune des catégories? Le cas échéant, veuillez prendre en compte que certaines sections de la DDP se rapportent aux six catégories, tandis que d'autres fusionnent les deux premières catégories en une seule, ce qui donne un total de cinq catégories.

Réponse : Jusqu'à cinq contrats (fournisseurs préqualifiés) seront octroyés en vertu de l'offre à commandes pour l'ensemble des catégories; celles-ci sont indiquées à titre de référence pour couvrir la portée éventuelle des travaux associés aux divers rapports pouvant être exigés.

- 2 Il ne semble pas y avoir de fondement pour l'établissement du prix des rapports associés à chacune des catégories, car aucune portée de services n'est fournie. Pourriez-vous fournir une description représentative de la portée de services pour chacune des catégories?

Réponse : À l'heure actuelle, nous ne disposons pas de renseignements supplémentaires sur la portée du travail que nous attendons en ce qui a trait aux études détaillées à l'Annexe 2 – Section 2 : Contexte stratégique. Cependant, à la page 14, au point 12 : Prix : nous avons précisé que « Les fournisseurs doivent structurer leur flux de travaux ainsi qu'affecter des ressources appropriées et qualifiées à chaque projet. Par exemple, chaque besoin (c.-à-d. chaque projet) exigera environ 20,5 jours, à savoir environ 4,5 jours pour le consultant principal et 16 jours pour le consultant intermédiaire.

- **Consultant principal :** Coûts estimés : 1 500 \$ par jour
- **Consultant intermédiaire :** Coûts estimés : 1 100 \$ par jour. »

3. Pouvez-vous fournir une indication du montant maximal de frais pouvant être attendus au cours de toute année donnée conformément à la présente demande d'offre à commandes?

Réponse : Le nombre de projets à entreprendre pendant chaque période par type de rapport variera d'une année à l'autre en fonction des ressources disponibles et des demandes de la haute direction. On s'attend à pouvoir commander un total de trois projets par an. Cependant, cela dépendra fortement de la disponibilité des ressources et des demandes de la haute direction.

4. Les réponses aux questions ci-dessus peuvent-elles être émises au plus tard deux semaines avant l'échéance de la présentation de l'offre à commandes?

Réponse : Il est possible de poser des questions jusqu'au 26 octobre 2017.